

Bosa hace historia como la primera localidad en realizar una Hackathon de Innovación en Bogotá

- **Bosa se consolida como la primera localidad de Bogotá en desarrollar una Hackathon de Innovación, marcando un hito en la promoción del talento juvenil, la creatividad y el pensamiento innovador.**
- Esta iniciativa posiciona a Bosa como una localidad pionera en temas de innovación, ciencia y tecnología, reafirmando su compromiso con el desarrollo de soluciones desde el territorio.
- **Bajo el liderazgo del alcalde Fabián Ramírez, la administración local le apuesta a la innovación como motor de transformación social y proyección de futuro para niñas, niños y jóvenes**

Bogotá, D. C 15 de diciembre del 2025, El 13 de diciembre de 2025, se llevó a cabo el cierre de la Hackathon de Innovación 2025, un evento histórico para la localidad de Bosa, al convertirse en la primera localidad de Bogotá en implementar una Hackathon de este tipo como estrategia de fortalecimiento del talento juvenil y la innovación local. Más de 200 niñas, niños y jóvenes participaron activamente en este proceso, demostrando su creatividad, liderazgo y capacidad para proponer soluciones innovadoras a los retos de su entorno.

La Hackathon de Innovación hace parte de una estrategia liderada por la Alcaldía Local de Bosa, bajo el liderazgo del alcalde Fabián Ramírez, en articulación con el Laboratorio de Innovación, con la misión de posicionar a Bosa como una de las localidades pioneras en innovación en la ciudad. Esta apuesta responde a una visión clara de fortalecer la ciencia, la tecnología y la innovación como ejes fundamentales para el desarrollo social, educativo y económico del territorio.

Durante la jornada de cierre se contó con la participación de un grupo artístico que aportó a la construcción de un ambiente creativo, participativo y dinámico. De los 210 estudiantes que hicieron parte del proceso, se premiaron 14 ideas innovadoras que se destacaron por su impacto, originalidad y proyección, recibiendo incentivos y reconocimientos orientados a potenciar su desarrollo y a motivar a las y los jóvenes a seguir creando e innovando.

Asimismo, se reconoció el compromiso de los 14 colegios que participaron de manera activa y constante durante toda la Hackathon, destacando el trabajo articulado entre la institucionalidad, la comunidad educativa y las familias. El evento cerró con una jornada de integración familiar, resaltando la innovación, la ciencia y la tecnología como herramientas clave para transformar realidades y construir una Bosa más innovadora, participativa y con visión de futuro.

Contacto:
prensa.bosa@gobiernobogota.gov.co
Oficina Asesora de Comunicaciones